



ニコニコBOX

志村ガバナー補佐：1年間、大変お世話になりました。皆様の御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

野村次年度ガバナー補佐：今後共、宜しくお願ひ致します

内田克彦R：志村ガバナー補佐様、1年間お疲れ様でした。隅田さん、大変興味深いお話、有難うございました。

村上哲二R：志村ガバナー補佐、野村次年度ガバナー補佐様、有難うございました。

石田之茂R：志村ガバナー補佐様、1年間ありがとうございました。又、野村次年度ガバナー補佐様、次年度宜しくお願ひ致します。

竹本一美R：隅田さん、卓話ありがとうございました。

田渕哲朗R：志村ガバナー補佐、野村次年度ガバナー補佐様、有難うございました。隅田さん、卓話ありがとうございました。

長尾浩央R：工藤R、炉辺会合では美味しいお酒と楽しい行橋談話、ご馳走様でした。松山R、原田R便乗タクシー、ごちそうさまでした。

友住R 祝40歳!!

原田和博R：工藤さん、松山さん、炉辺会合ではお世話になりました。

松山貞徳R：内田会長、昨夜は大変お世話になりました。工藤先輩、炉辺会合の際には大変お世話になりました。隅田さん、大変貴重な卓話、ありがとうございました。

山田千恵R：隅田様、本日は卓話ありがとうございました。京築の発展に明るさが見えてきました。是非、女性が働きやすい企業誘致活動を推進して下さい。

ニコニコBOX
5月18日の合計24,000円
累計669,000円

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなの**ため**になるかどうか

近隣R・Cへのマークアップのご案内

- 月曜日…小倉中央R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日…行橋R.C 「みやこホテル」
火曜日…小倉南R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日…田川R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」
水曜日…小倉東R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日…豊前R.C 「ニューアイズミ」
金曜日…苅田R.C 「パンジープラザ」
金曜日…小倉R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日…豊前西R.C 「築上町リサイクルプラザ」



「取り組もう 基盤強化と超我の奉仕」
2021-2022年度 第2700地区
貫 正義ガバナー

“出会い 大切に！”
2021-2022年度 行橋みやこロータリークラブ
会長 内田克彦

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「4つのテスト」
- ◆お客様・ビジター紹介
- ◆会長挨拶
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆広報公共イメージ委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

5月は青少年奉仕月間

【浅倉隆浩広報公共イメージ委員長活動方針】
広報公共イメージ委員会と名前を一新したことを受け、当クラブで行っている様々な奉仕活動を一般市民をはじめ多くの方によりわかりやすく発信し、ロータリー活動を理解していただき協力を頂けるようにロータリークラブの良いイメージが出来るような広報活動をします。

例会予定

- ◆6月1日(水)プログラム委員会
- ◆6月8日(水)青少年・RA委員会
- ◆6月15日(水)クラブ協議会
- ◆6月22日(水)最終夜間例会
- ◆6月29日(水)休会

出席報告

会員数:51名 メーカアップ:6名
欠席者:8名 出席率84.31%

お客様: 隅田衡輝様
志村俊郎ガバナー補佐様
野村忠生次年度ガバナー補佐様

5月のお誕生日

西畠浩之R(12日)・藤原妃呂R(13日)
友住優介R(18日)・内田克彦R(21日)
渡辺謙介R(23日)

工藤みえ子様(8日)・石田志緒里様(13日)
浅倉直美様(15日)・村上めぐみ様(24日)

【会長の時間】



皆様、こんにちは。最近、ロータリーを離れて、自分の好きな話ばかりしておりますが、今日は分不相応にも全く専門外の資本主義と社会主義の話をしてみようかと思います。さてどうなるものか？

まず、資本主義、これは、18世紀の産業革命の時に生まれたもので、資本家が労働者から労働力を商品として買い、それを上回る価値を持つ商品を生産して利潤を得る経済活動のことを言います。個人や企業が利益を追求する自由競争のもとで社会全体の利益も増大するというわけです。資本主義のメリットは、①自由競争による商品の品質向上と多様性の向上②需要と供給が価格を決めるという市場の価格の自動調整機能③資本所有へのモチベーションアップで生産性が上がるなどが挙げられますが、19世紀後

半になると不況や失業や貧富の差が拡大して資本主義の弊害が明らかになってきました。その当時、カーマルクスは「資本論」を発表し、社会主義を提唱しました。野村これは資本家が所有している生産手段(資本)を公有化して必要な商品を計画的に作る計画経済を基本とする体制で、全ての国民に物質は均等に分配されることになります。この社会主義のメリットは、①人々の格差がなく金銭的に平等②国民に平等に配給があるので最低限の生活が保障される③計画的に生産をするので無駄がないなどが挙げられます。なお、財産の所有を否定し全ての財産を共有することにより貧富の差のない社会を実現しようとする思想を共産主義と言い、社会主義の究極的目標とされます。社会主義のデメリットとしては生産性が著しく減少する、国民の多様なニーズを満たせないことが挙げられます。



- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長…内田克彦
- 副会長…田渕哲朗
- 幹事…村上哲二
- 会報雑誌委員長…岡崎慎一
- URL: <https://ym-rotary.club>

1917年、レーニンによるロシア革命で1922年ソビエト社会主義共和国連邦が成立したが、このデメリットのため、労働者がいくら頑張っても給料が上がりず働く意欲が失せたところに一部の共産党幹部が富を独占し、3000万人が強制収容所に収容、虐殺されました。この硬直化した官僚体制への不満からソ連は1991年に崩壊し、その後できたロシアは急速に資本主義化したし、毛沢東により作られた中華人民共和国も1990年前半から鄧小平による社会主義を維持しながら市場経済を導入するという「社会主義市場経済」に舵をきって今の中国の繁栄があります。変わらないのは、北朝鮮くらいのものです。

さて、19世紀後半に不況から大恐慌に陥ったアメリカで、イギリスの経済学者ケインズの修正資本主義

という「自由競争に任せていると必ず失業者が生まれて不況になるので、不況になったら積極的に政府が介入して公共事業を行い雇用を生み出せば立ち直ることが出来る」という理論的裏付けのもとにフランクリンルーズベルトにより行われたニューディール政策は、テネシー川流域の治水工事、金融機関の管理、社会保障法制定などにより恐慌から立ち直ったという話はあまりにも有名です。エジプトのピラミッドは国王のお墓ではあったが実は景気対策でもあったという説が最近有力になっているそうです。

近年、フランスの経済学者、トマ・ピケティは「21世紀の資本」を出版し3000万部を超える世界的ベストセラーとなりました。彼は18世紀まで遡る膨大な歴史的データを紐解くことにより将来を予想、資本から得られる収益率は経済成長率を常に上回るので、富は常に資本家の方に多く流れ、世界の貧富の差がどんどん拡大して上位1%の資本家に富の集中が起こり貧困が社会や経済の不安定を引き起こすと説きました。ここに資本主義の限界があり、それを防ぐには、①資本家に対して課税を強化する②タックスヘイブンを無くして各国が協調して税制を整え、税逃れをなくすことだそうです。

さて、GWなど長期休暇には職業柄どこにも出かけられないでいつも何かしら読書にいそしむのが小生の常ですが面白い本を見つけました。2021年新書大賞をもらった若干35歳の日本人経済思想、哲学思想家の斎藤幸平さんの著書で、発売されるや忽ち45万部売れた「人新世の資本論」という本です。人新世とは人間の活動が地球の表面を覆った年代のことと言いますが、地球の資源は有限なのに資本主義が搾取をやめないので、近々に地球温暖化が加速され取り返しがつかなくなるようになるという問題です。

最近、SDGsを巷でさかんに唱えつつありますが、資本主義はそれすらも商売に結び付けており、人々に温暖化対策をしていると思い込ませることで将来の大変な危機から目をそむかせていると指摘、「SDGsは大衆のアヘンだ」と断じました。彼は資本主義の限

界なき利潤追求を止めない限り地球温暖化は防ぐことはできないとして、マルクスの晩年の草稿から資本論の新解釈をして、脱成長を「コモン」という生きるために必要な住居、公共交通機関、電気、水、医療、教育、そしてインターネットなどを公共財産として、経済成長にブレーキをかける脱成長コミュニズムの概念を唱えました。この本を読むことでなかなか興味深くGWを過ごすことが出来ました。それで、今日は資本主義、社会主義のまとめをしようと無謀な挑戦を試みましたが、いかがでしたでしょうか?最後に申し上げますが、もしこの本に興味を持たれた方は資本の集中を防ぐため、アマゾンではなくブックボックスに頼まれて下さいね!

【幹事報告】

①皆さんにお願いが有ります。今年度、ニコニコが少ないのでご協力をお願いします。ご存じの通りニコニコで集まったお金は奉仕事業の資金になります。ご協力をお願いします。



本日は志村ガバナー補佐様と野村次年度ガバナー補佐様がご挨拶に見えています。宜しくお願い致します。

志村俊郎ガバナー補佐

今年度ガバナー補佐をさせて頂きました志村です。無事に残り一ヶ月少々となりました。本来は6月に新旧交代をするのですが、来月ヒューストンで行われる世界大会に参加するので前倒しにてさせて頂きました。ガバナー公式訪問も無事に行われ、行橋、行橋みやこクラブ共にきっちりとしたクラブとお褒めのお言葉を頂きました。また豊前海海岸一斎清掃も、第一グループで大変素晴らしい事業でしたねと、お褒めの言葉を頂きました。IMに関しては貴ガバナーの後押しもありまして、懇親会は出来ませんでしたけど、無事に終えることが出来ました。一年間ありがとうございました。



野村忠生次年度ガバナー補佐様

ご紹介頂きました、田川クラブの野村でございます。早速ではございますがロータリー奉仕デーとオープンロータリーがスタート致しました。



一年間どうぞ宜しくお願い致します。

第1860回

Weekly

Report

令和4年5月25日 No.28

【委員会報告】

ニコニコ会 松山会長
ニコニコ会の最終戦を6月26日に糸島市二条カントリーで行います。予約の都合がありますので、締め切り日までに必ず返信宜しくお願い致します。



【親睦委員会 二十二委員長】

本日例会終了後、この場で最終夜間例会について話合いを致します。委員の方は御出席よろしくお願いいたします。



又、本日は友住Rの40歳のお誕生日です。本人、今日はお休みですので後で記念品を届けたいと思います。

【当日誕生日】



【会員増強委員会 沖永委員長】

会員推薦カードが上がって来ております。本日の週報にお入れしています。



福岡銀行行橋支店の鳥越茂樹様です。

異議、申し立てがある方は1週間以内に、幹事又は事務局までご連絡をお願い致します。宜しくお願い致します。

【本日のプログラム】

会員増強委員会

委員長 沖永義樹R

本日は苅田町政策課の隅田様にお越し頂きました。



苅田町・京築地区に企業誘致をする事で会員増強につながる

ではと思いまして今

回卓話をお願い致しました。早速ではございますが宜しくお願い致します。

苅田町役場 政策課 隅田衡輝(すみだひろあき)様

苅田町役場の政策課の隅田と申します。



国土交通省から苅田町役場に出向しています。本日は宜しくお願い致します。近年、北九州空港横の土地ではユニ・

チャーム・トヨタ自動車またバイオマス発電所は、バイオマス発電所の発電量は3社合わせると全国で1番のバイオマスでの発電量となります。現在は2社稼働しており、1社は建設中であります。企業誘致を進める上で、様々な企業に来て頂いております。

また新たに福岡県と共同で企業誘致を進めています。報道でも紹介されました、北九州空港におきましては2500mの滑走路を3000m(苅田側に広げる)にする手続きも行われています。

苅田町では26000の方が働いていますが、うち1500人は他市町村から働きに来ています。苅田町の工業収益は全国で22番、全国の町の中では1番で、行橋市・みやこ町を合わせると20番の工業収益となり、素晴らしい地域であることが分かります。陸では高速道路の開通、空では北九州空港、海では苅田港と好立地を活かして企業誘致を進めて参ります。地域の人々ご協力で発展する事でありますので今後ともどうぞ

宜しくお願い致します。

本日はご清聴ありがとうございました。

